

# みんなのさくひん



南部保育園

高橋己道くん(6歳)

玉入れで、玉がいっぱい入って  
すごく楽しかったよ。



鈴木敬子先生

南部保育園

河合ひよりちゃん(5歳)

虫と仲良しになって、いっぱい  
遊びたくなったよ。



評 描きたいものを大きく表現できました。友だち  
に負けたくない気持ちが伝わってきますね。



評 秋の虫を、色紙で丁寧に折ることができました。  
仲良く遊んでいる様子がかっこいいですね。



水彩画



若戸小学校3年  
大場愛佳音さん



評 青と白の絵の具や水の  
量を工夫してきれいな  
波紋が描けました。カエ  
ルたちも楽しそうです。



若戸小学校1年  
渡會悠登くん



水彩画



評 どのイチゴを食べよう  
かと迷っている顔の表  
情を、のびのびと表現  
できました。

| ■人口と世帯数 (平成24年10月1日現在)                        |                |
|---|----------------|
| 総人口   | 65,591人        |
| 男性  | 33,054人        |
| 女性  | 32,537人        |
| 世帯数   | 21,760世帯       |
| 出生  | 54人            |
| 死亡  | 48人            |
| 転入  | 102人           |
| 転出  | 141人           |
| 増減  | -33人 ※増減は9月中です |
| ■行政面積   |                |
| 188.81km <sup>2</sup><br>(平成19年10月1日現在・国土院調べ) |                |

【表紙の写真】田原っこの将来の夢

※CATVの番組はインターネットでもご覧になれます。

▼人が生きていくうえで大切なことは、相手を理解する気持ちと相手を思いやる心だと思います。みなさんの温かい心で共生のまちを実現しましょう。(I)



▼今回の特集「共生のまちを  
目指して」は、  
CATV市政企  
画番組で10月に  
放送したテーマとリンクしまし  
た。「働く」という形での社会参  
加は、誰にも与えられている権  
利。障がいがある方の就労がま  
だまだ難しいという現状の中、  
「共生のまち」の実現に向けて  
取り組んでいる方々の情熱に  
触れ、自分のできることは何な  
のか考える機会となりました。  
今回の取材では、就労した方が  
黙々と業務をこなしながらも、  
時折見せる満面の笑みが何より  
も印象的でした。(M)